

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO**, Diputada por A Coruña y **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea ha instado a los Estados miembros para que revoquen las golden visa o los programas que otorgan derechos de residencia o ciudadanía a extranjeros a cambio de inversiones. En el contexto actual de la Guerra, Portugal, Grecia y Malta ya han anunciado que revocan las golden visa otorgadas a ciudadanos rusos. En el caso de España las denominadas "golden visa" son los permisos de residencia por inversión extranjera.

- ¿Cuál es la posición del Gobierno de España ante esta petición?
- ¿Considera el Gobierno de España tomar una medida similar con los ciudadanos rusos?

Madrid, 14 de marzo de 2022

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS